

Mannheim

Outsourcing mit ITEBO

[10.07.2009] Die Stadt Mannheim hat den Auftrag für den Betrieb einer SAP-Infrastruktur im Bereich Finanzwesen an das Unternehmen ITEBO vergeben.

Im Rahmen einer europaweiten Ausschreibung hat die Firma ITEBO den Zuschlag für den Betrieb einer SAP-Infrastruktur bei der Stadt Mannheim erhalten. Die Outsourcing-Entscheidung für den Bereich Finanzwesen ist vor dem Hintergrund der Umstellung auf das Neue Kommunale Haushaltsrecht (NKHR) zum Jahr 2011 gefallen. Wie es in einer Pressemitteilung des Unternehmens heißt, konnte ITEBO mit seinem angebotenen Organisationskonzept des Service-Managements überzeugen.

(cs)

Stichwörter: Finanzwesen, Mannheim, Outsourcing, Finanzwesen, ITEBO, SAP